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 ►Todos convocados

OAB e Sindicato alertam para possível 
mudança nos pagamentos de RPV
Projeto de Lei que visa alterar o valor máximo para Requisição 

de Pequeno Valor será votado na Câmara Municipal

A Ordem dos Advoga-
dos do Brasil - Subseção 
Taquaritinga (OAB Ta-
quaritinga) e o Sindicato 
dos Servidores Públicos 
Municipais de Taquari-
tinga informaram que, no 
próximo dia 4 de setembro, 

durante a sessão da Câma-
ra Municipal, será levado à 
votação um Projeto de Lei 
de iniciativa da Prefeitura 
Municipal que propõe a 
alteração do valor máximo 
para pagamento de RPV 
(Requisição de Pequeno 

Valor).
A possível aprovação 

desse projeto preocupa a 
OAB Taquaritinga, pois, 
se efetivada, essa mudança 
terá impactos significativos 
nos munícipes que têm va-
lores a receber do Municí-

pio. A principal preocupa-
ção reside no fato de que, 
após esperarem por anos 
até que um processo seja 
concluído e seu crédito re-
conhecido e formalizado 
em uma RPV, os credores 
teriam que enfrentar as 
longas filas de precatórios.

A alteração proposta é 
vista como desvantajosa 
para os cidadãos, uma vez 
que os precatórios geral-
mente envolvem um pro-
cesso mais demorado e 

burocrático para a quitação 
das dívidas do Município.

As entidades de classe 
destacam que esse é um as-
sunto de interesse de toda 
a comunidade e convoca 
os cidadãos a cobrarem 
seus vereadores para que 
o projeto não seja aprova-
do. Além disso, incentiva a 
presença da população na 
sessão pública de votação 
no dia 4 de setembro, de-
monstrando a importância 
desse tema para a cidade.

O apoio da comunida-
de e a participação ativa 
são cruciais para garantir 
que qualquer mudança na 
legislação municipal seja 
benéfica para todos os en-
volvidos. A OAB Taqua-
ritinga e o SSPMT estão 
comprometidos em prote-
ger os interesses dos cida-
dãos e garantir a justiça e 
a transparência nos proces-
sos legais relacionados aos 
RPVs e precatórios muni-
cipais.

 ►Decisão em casa

CAT enfrenta Rio Branco na busca 
pela série A3 do Paulista Sub-23

O jogo de volta das 
quartas de finais do cam-
peonato paulista sub-23 
segunda divisão entre 
Clube Atlético Taquaritin-
ga – CAT – e Rio Branco 
de Americana, grupo 17, 
acontece neste sábado (2), 
no estádio “Taquarão”, a 
partir das 15h. No jogo de 
ida, sábado passado, na-
quela cidade, o placar foi 
de 0x0.

A grande chance que 
o regulamento oferece ao 
CAT, time que mais pon-

tos ganhos conquistou ao 
longo do campeonato entre 
as equipes que disputam 
as quartas de finais, é jus-
tamente decidir, no jogo 
de volta, em casa, perante 
sua torcida, num momento 
em que a equipe cateana se 
encontra em alta, convicta 
de que as chances para con-
quistar o acesso à série A3 
em 2024 estão pertinho de 
acontecer.

Para o jogo de logo mais 
à tarde, o técnico Marcelo 
Marcelli terá que mexer na 

composição oficial da equi-
pe, já que cartões amarelos 
e vermelhos o impossibili-
tam de colocar todos os ti-
tulares para enfrentar o Rio 
Branco. Mesmo assim, o 
treinador cateano acredita 
que os substituídos, estarão 
muito bem representados 
pelos que adentrarem em 
campo, nos seus respecti-
vos lugares.

A equipe visitante é 
composta de bons jogado-
res e terá a volta de quatro 
atletas titulares que não jo-
garam em Americana. Por 
isso, todo cuidado é pouco.

Os ingressos anteci-
pados foram colocados à 
venda no início da semana 
e espera-se um grande pú-
blico incentivando o CAT 
na busca da classificação.

Boa sorte ao nosso 
“Leão da Araraquarense”.

 ►Que venham outros

Lançamento do filme ‘Eles Existem’ reune 
centenas de pessoas no Cine São Pedro
Produção 100% taquaritinguense entregou muito mais do que prometeu

Página 7Página 7



O Defensor  | 2 de setembro de 2023 www.odefensor.com.br
2

Central de Jornalismo – Rua Campos Sales, 307 - Sala 203 - Tel: (16) 3252-5696  -  
Taquaritinga-SP - E-mail: jornalodefensor@gmail.com 

Com circulação diária, de ter-
ça-feira à sábado. O Defensor 
mantém seu trabalho sério, im-
parcial e independente, voltado 
única e exclusivamente para os 
interesses da comunidade.

Circulação: On-line

Uma publicação da: 
Nova Dimensão Editora  
Ltda. 
Diretor Presidente:  
Gabriel Silvestre Bagliotti 
gabrielbagliotti@gmail.com

Vendas:  
comercialodefensor@ 
gmail.com

Edição e Diagramação: 
Nathalia Davoglio Sabbatini

Jornalista Responsável:  
Gabriel Silvestre Bagliotti 
(Reg. MTB nº. 66972/SP)

Caro leitor: 
Participe de O Defensor.  
Envie sugestões ou  
comentários. Desta forma 
podemos construir um jornal 
que atenda a suas expecta-
tivas. 

Site e e-mail: 
www.odefensor.com.br 
odefensor@odefensor.com.br 
jornalodefensor@gmail.com

“Artigos assinados não re-
presentam necessariamente 
a opinião do jornal."

O Defensor
www.odefensor.com.br

Tristes acontecimentos no 
final e início de semanas 

em Taquaritinga

L 
 
a m e n t á v e l , 

sob todos os aspec-
tos, dois aconteci-
mentos ocorridos em 
Taquaritinga no final 
e início de semanas, 
envolvendo pessoas 
da cidade, pratica-
dos por elementos 
desocupados, mal 
intencionados, que 
deveriam estar proi-
bidos de conviver 
em sociedade.

O primeiro deles 
foi registrado no do-
mingo, logo pela ma-
nhã, nas imediações 
do parque municipal 
de lazer, ao lado da 
represa da Colombo, 
quando um jovem, 
de apenas 18, tentou 
importunar sexual-
mente uma mulher, 
de 42 anos, que fazia 
caminhada pelo lo-
cal.

Felizmente, uma 
vizinha, moradora 
naquela parte da ci-
dade, ouviu os gri-
tos de desespero da 
mulher, correu para 
ajudá-la, conseguin-
do fazer com que a 
situação se restabe-
lecesse. Mais tarde, 
familiares do jovem 
tiveram a responsa-
bilidade de apresen-
ta-lo na Delegacia 

de Polícia.
Um dia depois, 

na segunda-feira 
(28), dois elemen-
tos se aproveitaram 
do bom comporta-
mento de um casal, 
que chegava à sua 
propriedade rural, e 
com armas nas mãos 
renderam o homem 
e a mulher, exigindo 
dinheiro, ao mesmo 
tempo, conduzindo 
as vítimas até sua re-
sidência, em bairro 
da cidade, deixando- 
as por hora em si-
tuação de desespero 
e, ao final, levando 
veículos, joias, mer-
cadorias e objetos 
que se encontravam 
na casa.

De acordo com 
as investigações po-
liciais, os culpados, 
pelo crime de roubo, 
assim que fossem 
capturados, seriam 
presos, aguardando 
por julgamento pelo 
que fizeram.

Felizmente, as 
vítimas, envolvi-
das em ambos os 
casos saíram ilesas 
dos ocorridos, mas 
certamente, ficaram 
com marcas e trau-
mas psicológicos, 
que jamais serão es-
quecidos.

Merece aplausos
Na última quinta-feira, 31 de agosto, estive acom-

panhando o lançamento do filme “Eles Existem”, 
longa-metragem 100% taquaritinguense. A produ-
ção do filme é fruto de uma parceria entre o grupo de 
humor “Primos do Tarcísio”, Imovie Studio e MRP 
Estúdio. Juntos, eles abraçaram o projeto de forma 
voluntária e dedicada, buscando apresentar uma ver-
dadeira obra de arte aos taquaritinguenses.

Vale lembrar que este é o primeiro longa-metra-
gem de ficção científica produzido em Taquaritinga, 
mas não é o primeiro longa rodado na Cidade. Em 
2017, os irmãos Ricardo e Juliano Sartori, da Via 
d’Idea, produziram em forma de documentário um 
longa-metragem contando toda a vida do Cônego 
Lourenço Cavallini.

A avant-première do filme reuniu centenas de 
pessoas que prestigiaram e respiraram um pouco 
de cultura em nossa cidade. Quero aqui parabenizar 
os queridos amigos Ruan Reis, Kevin Alan, Felipe 
Manhani, entre outros, pelo trabalho apresentado no 
filme. Vi esse filme nascer, Ruan e Kevin por um 
período de tempo, prestaram serviços na redação 
de O Defensor. Por diversas vezes acompanhei as 
conversas e as discussões sobre como seriam as gra-
vações do filme. Fiquei muito feliz e satisfeito com 
o trabalho apresentado pelos meninos. Trabalho de 
profissional, sucesso sempre!

Como sempre, deixou a desejar!
A gloriosa prefeitura de Taquaritinga mais uma 

vez deixou a população na mão! Desta vez, a pisada 
na bola aconteceu com os produtores do filme “Eles 
Existem”. Isso porque, segundo publicação nas re-
des sociais da municipalidade, o longa-metragem se-
ria um dos primeiros filmes exibidos no novo telão 
de LED do Cine São Pedro. Mas na hora do vamos 
ver, o equipamento não está disponível para uso. Se-
gundo informações, algum problema envolvendo a 
prefeitura e a empresa responsável pela instalação 
do equipamento fez com que o mesmo estivesse des-
ligado.

Graças à boa vontade e ao espírito coletivo, um 
dos atores do filme tirou do próprio bolso mais de 
R$ 2.500,00 para a locação de um projetor e treliças 
para a instalação de uma tela improvisada, fazendo 
com que o filme fosse exibido às centenas de pes-
soas que aguardavam na fila. Aqui cabe lembrar que 
nosso município é uma cidade pequena e simples, 
sem grandes luxos. Seria muito melhor a prefeitura 
ter feito o básico, mas bem feito, do que o luxo pela 
metade. Fica a dica para nossas autoridades!

Após falta de repasse
A partir do dia 1º de setembro, uma mudança 

significativa afetará os funcionários públicos muni-
cipais de Taquaritinga que realizam compras de me-
dicamentos na farmácia da Santa Casa e optam por 
descontar o valor no pagamento. Esse procedimento, 
que era comum entre os servidores, não poderá mais 
ser realizado devido a mais um impasse financeiro 
entre o nosso principal hospital e a atual administra-
ção.

O motivo para a suspensão dessa ação está ligado 
à ausência de repasse de recursos por parte da Prefei-
tura de Taquaritinga para a Associação dos Funcio-
nários Públicos Municipais, responsável por efetuar 
o pagamento junto à Santa Casa de Taquaritinga.

Essa mudança afeta diretamente os funcionários 
públicos que costumavam usufruir dessa forma de 
pagamento e impacta ainda mais a relação já abalada 
entre a diretoria da Santa Casa e a Prefeitura. O pro-
cedimento era uma opção para os funcionários ad-
quirirem medicamentos e terem o valor descontado 
diretamente em suas folhas de pagamento.

O impasse levanta ainda mais questões sobre a 
gestão financeira da cidade e os compromissos esta-
belecidos entre as entidades envolvidas. A suspensão 
do procedimento pode gerar impactos na acessibili-
dade aos medicamentos para os funcionários públi-
cos que dependiam desse benefício.
*Gabriel Bagliotti é jornalista responsável e diretor presidente de 
O Defensor. 

https://api.whatsapp.com/send?phone=5516997249916&text=Seja%20bem-vindo%20ao%20Benja%20El%C3%A9trica,%20Hidr%C3%A1ulica%20e%20Ilumina%C3%A7%C3%A3o.%20
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 ►Mais eficência e controle

Prefeitura de Taquaritinga anuncia mudanças na 
emissão de Nota Fiscal de Serviços Eletrônica

Novo sistema entra em vigor a partir de segunda-feira,  
4 de setembro; MEIs terão novas obrigações

A Prefeitura Municipal 
de Taquaritinga informa à 
comunidade empresarial e 
aos Microempreendedores 
Individuais (MEIs) sobre 
importantes mudanças na 
emissão de Nota Fiscal de 
Serviços Eletrônica (NFSe) 
que estarão em vigor nos 
próximos dias.

De acordo com o comu-
nicado oficial da prefeitura, 
em razão da migração dos 
dados para um novo siste-
ma, o acesso ao atual sis-
tema da NFS-e Municipal 
passou a ficar indisponível 
a partir das 18h, quinta-fei-
ra, 31 de agosto. Portanto, 
durante os dias 1, 2 e 3 de 
setembro, as empresas não 
poderão emitir novas notas 
fiscais.

A boa notícia é que o 
novo sistema estará ple-
namente funcional a partir 
de segunda-feira, dia 4 de 

setembro. A expectativa é 
que essa atualização traga 
maior eficiência e prati-
cidade para a emissão de 

notas fiscais, beneficiando 
tanto as empresas quanto o 
município como um todo.

Além disso, uma mu-

dança importante se aplica 
aos Microempreendedores 
Individuais (MEIs). Desde 
sexta-feira, 1º de setembro, 

todas as emissões de NFS-e 
deveriam ser feitas obriga-
toriamente através do Sis-
tema Nacional de Emissão 

de Nota Fiscal de Serviços 
Eletrônica, acessível pelo 
link (https://www.nfse.gov.
br/EmissorNacional) ou 
pelo aplicativo NFSe Mo-
bile.

Os MEIs que já pos-
suem cadastro no sistema 
de NFS-e municipal conti-
nuarão com acesso ao siste-
ma atual, mas apenas para 
consulta, cancelamento, e 
emissão de notas antigas 
(emitidas até 31 de agosto 
de 2023), sem possibili-
dade de emissão de novas 
notas.  Novos cadastros de 
ME serão permitidos ape-
nas como tomadores de 
serviços.

Essas alterações visam 
modernizar e simplificar 
o processo de emissão de 
notas fiscais, alinhando-se 
às tendências tecnológicas 
e às necessidades do setor 
empresarial. 

 ►Todos contra a dengue

DEMCOVE e Saúde da Família unem esforços 
na conscientização do combate à Dengue

Ações conjuntas visam conscientizar a população sobre a 
prevenção da doença e espantar os mosquitos transmissores

Na última sexta-feira, 
25 de agosto, uma parceria 
entre a Secretaria Munici-
pal de Saúde e a Equipe de 
Saúde da Família, por meio 
do Departamento de Con-
trole de Vetores (DEMCO-
VE), resultou em um even-
to de conscientização e 
prevenção da dengue na 
Escola "Célia Dib Renzo", 
localizada no Caic.

Sob o programa "Saú-
de na Escola", as ações 
concentraram-se na disse-
minação de informações 
de qualidade sobre a pre-
venção da dengue. Espe-
cialistas da área da saúde 
estiveram presentes para 
compartilhar dicas práticas 
e esclarecimentos relevan-
tes sobre a doença e seus 
mecanismos de transmis-

são.
O enfoque do evento 

foi claro: manter a dengue 
bem longe da comunida-
de. O comprometimento 
demonstrado pela equipe 
do DEMCOVE e da Saúde 
da Família é um reflexo da 
importância da conscien-
tização como ferramenta 
fundamental para comba-
ter a proliferação do mos-

quito Aedes aegypti, vetor 
da dengue.

O trabalho coordenado 
entre os profissionais de 
saúde e a comunidade esco-
lar é um passo crucial para 
fortalecer a prevenção. Afi-
nal, informação correta é a 
base para ações eficazes, 
desde a eliminação de cria-
douros até a adoção de me-
didas de proteção pessoal.

O evento também con-
tou com a participação ati-
va de voluntários e colabo-
radores que contribuíram 
para seu sucesso. Através 
dessa união de esforços, 
a cidade está construindo 
um futuro mais saudável e 
seguro, livre das preocupa-
ções causadas pela dengue 
e seus impactos na saúde 
pública.

A conscientização é 
o ponto de partida para 
afastar os mosquitos trans-
missores e manter a comu-
nidade protegida. Nesse 
sentido, iniciativas como 
essa demonstram o com-
promisso das autoridades 
de saúde e da população 
em conjunto na luta contra 
essa doença tão desafiado-
ra.

https://www.nfse.gov.br/EmissorNacional
https://www.nfse.gov.br/EmissorNacional
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 ►Boas compras

Comércio de Taquaritinga se prepara para a 
Semana do Brasil com descontos especiais

Associação Comercial e Industrial promove evento para 
estimular o consumo e aquecer a economia local

O comércio de Taquaritin-
ga está em contagem regressiva 
para a Semana do Brasil, que 
acontecerá de 4 a 13 de setem-
bro, sob a organização da As-
sociação Comercial e Industrial 
de Taquaritinga (ACIT). Com 
o lema "Vamos Valorizar o que 
é nosso" e a promessa de que 
"Você vai economizar como 
nunca!", os comerciantes locais 
se preparam para oferecer des-
contos especiais durante esse 
período.

Mas afinal, o que é a Sema-
na do Brasil? Criada com o in-
tuito de impulsionar o comércio 
durante uma época que histori-
camente apresentava baixo mo-
vimento de vendas, a data coin-
cide com a semana que antecede 
o feriado de 7 de setembro, Dia 
da Independência do Brasil. A 
iniciativa é fruto de uma colabo-
ração entre o Governo Federal e 
os principais varejistas do país.

O formato da Semana do 
Brasil segue a ideia da Black 
Friday, porém com uma aborda-
gem brasileira. A primeira edi-
ção ocorreu em 2019 e propor-
cionou descontos expressivos, 
chegando até 80%, abrangendo 
diversas categorias de produtos 
e serviços. Os resultados foram 
notáveis: as vendas do comércio 
aumentaram cerca de 41% em 
comparação com o mesmo pe-

ríodo no ano anterior, conforme 
dados da Ebit/Nielsen.

Durante esse período, os co-
merciantes selecionam produtos 
e serviços para serem ofertados 
com descontos atrativos, apro-
veitando também o engajamen-
to gerado pelas grandes marcas. 
A Semana do Brasil se configu-
ra como uma oportunidade para 
os consumidores aproveitarem 
promoções vantajosas e para os 
lojistas impulsionarem seus ne-
gócios.

A Associação Comercial 
e Industrial de Taquaritinga 
(ACIT) assume um papel cru-
cial ao promover a Semana do 
Brasil na cidade, buscando es-
timular o consumo local e for-
talecer a economia da região. A 
expectativa é que os descontos 
especiais e as promoções incen-
tivem os moradores a realizarem 
suas compras no comércio local, 
contribuindo para a movimenta-
ção econômica do município.

À medida que a data se 
aproxima, os comerciantes e 
consumidores de Taquaritinga 
se preparam para uma semana 
de oportunidades imperdíveis. 
A Semana do Brasil não apenas 
oferece descontos, mas também 
reforça a importância do apoio 
ao comércio local e ao desen-
volvimento da economia da ci-
dade.
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 ►Todos pelo "Leão"

Clube Atlético Taquaritinga realiza plantão 
de vendas com ingressos e pizzas
Diretoria do CAT estará presente em locais estratégicos para 

oferecer ingressos para o jogo e deliciosas pizzas

Neste sábado, 2 de setembro, 
os torcedores do Clube Atlético 
Taquaritinga – CAT – têm um en-
contro marcado com a diretoria do 
clube. Das 9h às 11h, os membros 
da equipe estarão distribuídos em 
locais estratégicos da cidade para 
atender os apaixonados pelo "Leão 
da Araraquarense".

Os locais de encontro são:

• Supermercado Ipiranga loja 1
• Bar do Baianinho
• Praça do Centenário
A ação tem como objetivo pro-

mover a venda de ingressos para 
a partida crucial do CAT contra 
o Rio Branco de Americana, que 
ocorrerá no mesmo dia às 15h, 
no Estádio Municipal “Dr. Adail 
Nunes da Silva”, carinhosamen-

te conhecido como Taquarão. 
Os ingressos estarão disponíveis 
por um valor promocional de R$ 
15,00, permitindo que os torcedo-
res apoiem o time em uma partida 
decisiva.

Além dos ingressos, a diretoria 
estará oferecendo os carnês da 3ª 
Pizza Beneficente do Leão. Com 
sabores irresistíveis de Mussarela, 

Calabresa, Presunto e Queijo, cada 
pizza vendida por R$ 40,00 con-
tribuirá diretamente para o desen-
volvimento e fortalecimento do 
Clube Atlético Taquaritinga. Cada 
fatia consumida será como um gol 
a favor do time, demonstrando o 
apoio da comunidade local.

O CAT sempre buscou estrei-
tar laços com seus torcedores e 

proporcionar oportunidades para 
que a comunidade possa se en-
volver ativamente com o clube. 
A diretoria convida todos os tor-
cedores, amigos e simpatizantes 
do "Leão" a participarem desse 
momento especial de venda de 
ingressos e pizzas, fortalecendo 
os vínculos e contribuindo para o 
sucesso do time.

https://wa.me/message/HD6PI5ZGW426E1
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A Deus, misericórdia
Quando Jair Bolsonaro 

era presidente da Repúbli-
ca, vivia cercado de apoia-
dores. Milhares de pessoas 
o cercavam e, pilotando 
suas motos ou empunhando 
bandeiras, bradavam pala-
vras de ordem em favor do 
que diziam que seria um 
país melhor, mais próspero 
e mais justo. A sanha des-
te pessoal era tão grande 
que, quando Bolsonaro foi 
derrotado nas urnas pelo 
seu adversário na disputa 
eleitoral para um manda-
to presidencial, armaram 
acampamentos em frente de 
instalações militares pedin-
do providências das Forças 
Armadas. Estavam tão con-
victos de suas razões que, 
em 08 de janeiro deste ano, 
estavam dispostos a derru-
bar os prédios dos poderes 
federais em Brasília apenas 
para mostrarem do que são 
capazes de fazer em favor 
de seu líder.

Hoje, Jair Bolsonaro 
tem estado cada vez mais 
sozinho. Começou com a 
história de que haveria joias 
que, tendo sido dados ao 
Brasil como presente para 
serem usadas pelo chefe de 
estado, poderiam ter sido 
apropriadas pela pessoa fí-
sica do sêo Jair a ponto de 
serem oferecidas à venda 
ou a penhor. Depois, evo-
luiu para a possibilidade de 
cartões de vacinação con-
tra a covid-19 terem sido 
emitidos em seu favor, o 
que claramente seria uma 
falsidade à vista de sua de-
fesa proeminente contra a 
imunização coletiva. E ago-
ra, para a surpresa de zero 
pessoas, está sendo inves-
tigada a participação ou até 
a colaboração de Bolsonaro 
na disseminação de notícias 
falsas para desestabilizar 
as instituições da Repúbli-
ca e criar um ambiente de 
tensão social contra os po-
deres constituídos. Agora, 
em vez, de se ver cercado 
por apoiadores, há policiais, 
membros do Ministério Pú-
blico e do Tribunal de Con-
tas e adversários a seu redor, 
tal como hienas que rondam 
um leão ferido antes de vi-
timá-lo.

Assim é a vida de al-
guém que, ainda que tenha 
alcançado o auge do poder, 
não soube andar no estreito 
fio entre a responsabilidade 
fiscal e a probidade admi-
nistrativa. Não é fácil ser 
gestor público, pois há mui-
to para ser feito, há pouco 
para poder fazer e há inúme-
ros fardos e bordas por onde 
os recursos escorrem impie-
dosamente. Se, em vez de 
se sentar em seu gabinete 
e se dedicar diuturnamente 
em fazer caber as demandas 
da população no pouquinho 
de margem que sobra do 
orçamento público, o admi-
nistrador sofrerá os reveses 
e as consequências de sua 
decisão incorreta. Se, além 
disso, resolver agradar o 
povo afim de conquistar seu 
afeto, descobrirá, mais cedo 
ou mais tarde, o significado 
das palavras infidelidade e 
ingratidão.

Isso aconteceu com Jair 
Bolsonaro, que agora está 
sozinho, vendo que aquela 
multidão que o apoiava e 
batia palmas para suas pe-
ripécias desapareceu, como 
um devaneio de um lunáti-
co. Dos muitos amigos que 
tinha, poucos ainda estão 
juntos de si e alguns dos que 
estão apenas esperam um 
dia se tornarem herdeiros 
do que restar do espólio de 
seu curral eleitoral. O futuro 
que o aguarda, seja em um 
banco dos réus, seja nos li-
vros de história, não parece 
ser algo tão vistoso como as 
medalhas ostentadas no pei-
to de um tenente-coronel, 
mesmo que, sob a insígnia 
de ajudante de ordens, não 
tenha passado de um lacaio, 
de um menino de recados.

Isso também aconteceu 
com outras pessoas quando 
deixaram o poder. Geraldo 
Alckmin, que foi um ex-
cepcional governador do 
estado, ao deixar o Palácio 
dos Bandeirantes, foi alija-
do do centro de decisões por 
alguns de seus antes leais 
companheiros, a ponto de 
achar melhor deixar o ninho 
dos tucanos e procurar abri-
go em outra freguesia. Com 
meu querido amigo Pau-
linho Delgado aconteceu 

algo parecido ao deixar a 
Prefeitura Municipal, pois, 
apesar de ter promovido 
uma verdadeira revolução 
na administração pública ta-
quaritinguense, foi alvejado 
nas costas por adversários 
na primeira oportunidade 
que tiveram e levou anos 
para provar sua completa 
inocência e o quanto eram 
injustas as descabidas acu-
sações que tentaram lhe im-
putar.

Não que eu queira ser o 
profeta do apocalipse, mas 
isso acontecerá também 
com Vanderlei Mársico. Ao 
contrário de Jair Bolsonaro, 
que contou com milhares 
de apoiadores bradando seu 
nome e pedindo para que se 
tornasse uma espécie de di-
tador ou autocrata, Vander-
lei já tem percebido que em 
breve deverá estar mais so-
litário do que jamais pensou 
que um dia estaria. Ao con-
trário de Geraldo Alckmin, 
que foi colocado de canto 
dentro de seu grupo político 
a ponto de ter preferido bater 
em retirada para seguir em-
penhando sua boa reputação 
e seus préstimos em outro 
partido, Vanderlei perceberá 
que dificilmente encontrará 
alguma agremiação que irá 
acolhê-lo em seus quadros. 
Ao contrário de Paulinho 
Delgado, as acusações con-
tra Vanderlei já estão sendo 
lançadas antes do fim de seu 
mandato e não são nem des-
cabidas, nem injustas.

Dizem que Jair Bolso-
naro pode ser preso. Não 
quer dizer muita coisa. Lula 
foi preso e hoje é presiden-
te. Mas presidente é uma 
coisa, prefeito é outra. Cada 
vez que fico sabendo de al-
guma notícia sobre o futuro 
tenebroso que aguarda Jair 
Bolsonaro, compadeço-me 
de Vanderlei Mársico. Não 
desejo mal a ninguém e por 
isso, a ele, minhas orações – 
e, ao povo de Taquaritinga, 
peço a Deus misericórdia.
*Rodrigo Segantini é advogado, 
professor universitário, mestre em 
psicologia pela Famerp.

Dia do Repórter  
Fotográfico

Em 2 de setembro, come-
mora-se o Dia do Repórter 
Fotográfico, profissional que 
faz das câmeras e lentes suas 
principais ferramentas de tra-
balho e dos fatos históricos, 
sua matéria prima. Nossos pa-
rabéns.

O CAT em campo
Neste sábado (2), o Clube 

Atlético Taquaritinga – CAT 
– recebe no estádio “Taqua-
rão”, às 15h, o Rio Branco de 
Americana, no jogo de volta, 
pelas quartas de finais da se-
gundona paulista. Em Ameri-
cana, no jogo de ida, 0x0. O 
vencedor passa às semifinais 
do torneio.

Comércio varejista  
fechado dia 7

Conforme informações 
prestadas pela direção da 
ACIT, o comércio varejista 
de Taquaritinga, no feriado 
de 7 de setembro, estará com 
suas portas fechadas. Porém, 
supermercados, açougues e 
varejões trabalham até às 13h.
Festa do Peão de Borbore-

ma
De 14 a 16 de setembro, 

acontece em Borborema, a 48ª 
Festa do Peão, com rodeios 
em touros e cavalos. Presen-
ça de vários cantores e duplas 
sertanejas. Dentre eles, dia 16, 
os conhecidos Fiduma & Jeca, 

no recinto de exposições.
Festa das Nações

Nos dias 15, 16 e 17 de 
setembro, na cidade de Cân-
dido Rodrigues, acontece a 2ª 
Festa das Nações, um festival 
de danças típicas, comidas sa-
borosas e entretenimento para 
toda família. O evento será 
realizado no Recinto de Expo-
sições daquela cidade.

Pizza do Leão
A diretoria do CAT está 

anunciando para os dias 18, 
19 e 20 de setembro, a Pizza 
do Leão, com sabores de mus-
sarela, presunto e queijo e ca-
labresa, por apenas R$ 40,00 a 
unidade. Pedidos de reservas 
pelo telefone 16.9716.2846.

*Luiz Eduardo Schneider é jor-
nalista e colaborador de O Defensor.
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 ►Que venham outros

Lançamento do filme ‘Eles Existem’ reune 
centenas de pessoas no Cine São Pedro

Produção 100% taquaritinguense entregou muito mais do que prometeu

Sim, eles invadiram à 
Cidade! Na noite de quin-
ta-feira, 31 de agosto, Ta-
quaritinga foi invadida, em 
especial o Cine São Pedro, 
que recebeu centenas de 
pessoas que foram acom-
panhar a avant-première 
do filme “Eles Existem”. 

Em uma jornada re-
pleta de mistério, risadas 
e muita diversão! O filme 
“Eles Existem”, uma pro-
dução 100% taquaritin-
guense, entregou muito 
mais do que prometeu ao 
público que pode se deli-

ciar com um filme interes-
sante e que prende a aten-
ção dos telespectadores em 
uma aventura inacreditá-
vel repleta de reviravoltas 
e situações hilárias.

O enredo de “Eles 
Existem” gira em torno de 
uma adolescente curiosa 
que acredita ter desvenda-
do o maior mistério de sua 
vida: a existência de seres 
alienígenas. Com um elen-
co talentoso e carismático, 
o filme traz à tona a histó-
ria de uma adolescente, um 
professor peculiar e uma 

teoria incrível que desafia 
a crença de todos. Quando 
um grupo improvável de 
investigadores se une para 
desvendar a verdade por 
trás desse enigma extrater-
restre que abala a cidade, a 
comédia está garantida.

Os quatro investigado-
res destemidos e engraça-
dos levaram todos os pre-
sentes aos risos e fizeram 
que cada um vibrasse com 
suas jornadas enquanto 
desmascaram o invasor de 
outro mundo. A história 
pode mostrar que, apesar 

de todas as adversidades 
vividas durante os mais de 
90 minutos, foram eles que 
deram a última risada.

O lançamento do filme 
“Eles Existem” aconteceu 
no Cine Teatro São Pedro, 
e tinha como promessa por 
parte das autoridades lo-
cais que seria um dos pri-
meiros eventos a inaugurar 
o gigantesco telão de LED 
da casa de espetáculos.

Mas devido a um pro-
blema envolvendo a pre-
feitura e a empresa respon-
sável pelo painel, o filme 

precisou ser apresentado 
em outra tela instalada 
graças a boa vontade e es-
pirito coletivo de um dos 
atores do filme. 

A exclusiva seguiu nos 
dias 1º e 2 de setembro, a 
partir das 20h, sendo aber-
to ao público em geral. A 
entrada é gratuita, bastan-
do retirar o ingresso uma 
hora antes da exibição.

Além de proporcionar 
entretenimento de qualida-
de, o evento também tem 
um caráter solidário. Os 
organizadores convidam 

todos os espectadores a 
contribuírem com a comu-
nidade local, levando um 
quilo de alimento não pe-
recível.

A produção do filme 
“Eles Existem” é fruto de 
uma parceria entre o gru-
po de humor “Primos do 
Tarcísio”, Imovie Studio e 
MRP Estúdio. Juntos, eles 
abraçaram o projeto de for-
ma voluntária e dedicada, 
buscando apresentar uma 
verdadeira obra de arte aos 
taquaritinguenses. 
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 ►Benefícios significativos

Mudanças na emissão de Notas Fiscais 
para MEIs a partir de setembro
Novas regras estabelecem que a emissão de notas fiscais para Microempreendedores 

Individuais (MEIs) será exclusivamente pelo portal do governo federal

Desde ontem, dia 1º de setem-
bro de 2023, uma mudança signi-
ficativa entra em vigor para os Mi-
croempreendedores Individuais 
(MEIs) em relação à emissão de 
notas fiscais. Conforme determi-
nado pela Resolução nº 169/2022 
do Comitê Gestor do Simples 
Nacional (CGSN), a emissão de 
notas fiscais para os MEIs deverá 
ser realizada exclusivamente pelo 
portal do governo federal. Essa 
medida representa uma mudança 

na forma como os MEIs vinham 
realizando essa atividade até en-
tão.

A alteração implica que o 
acesso ao portal da prefeitura, que 
anteriormente era utilizado para a 
emissão de notas fiscais, será blo-
queado em conformidade com a 
norma federal. Essa decisão visa 
unificar e simplificar o processo 
de emissão de notas fiscais, garan-
tindo maior eficiência e controle 
sobre as operações.

A medida faz parte dos esfor-
ços para aprimorar o ambiente de 
negócios para os MEIs e promover 
a conformidade tributária. A emis-
são de notas fiscais é uma etapa 
essencial para a regularização e o 
funcionamento adequado das ati-
vidades empresariais, e a mudança 
busca facilitar esse processo.

Para emitir notas fiscais a partir 
de agora, os MEIs deverão acessar 
o portal do governo federal espe-
cificamente designado para essa 

finalidade. É importante que todos 
os MEIs estejam preparados para 
essa transição e se familiarizem 
com os novos procedimentos e 
orientações antes de emitir suas 
notas fiscais.

Entendemos que mudanças 
como essa podem requerer um 
período de ajuste na rotina das 
empresas, mas acreditamos que, 
a longo prazo, essa transição trará 
benefícios significativos. Simplifi-
car as obrigações fiscais e fortale-

cer a conformidade tributária são 
passos importantes para a saúde e 
o crescimento das atividades em-
preendedoras no país.

Para mais informações e aces-
so ao novo emissor de notas fis-
cais, os interessados podem visitar 
o site oficial do governo federal: 
https://www.gov.br/nfse/pt-br e 
o novo emissor de notas fiscais: 
https://www.nfse.gov.br/Emissor-
Nacional/Login?ReturnUrl=%-
2fEmissorNacional

 ►Gostosos demais

Paróquia Sagrada Família de Nazaré 
realiza venda de pães doces e salgados

Uma deliciosa opção para saborear enquanto contribui com a comunidade
A Paróquia Sagrada 

Família de Nazaré, locali-
zada em Taquaritinga, está 
promovendo uma venda 
especial de pães doces e 
salgados, oferecendo uma 
deliciosa opção para os 
moradores da região. A 
entrega dos produtos está 
agendada para o dia 2 de 
setembro, neste sábado, 
proporcionando aos inte-
ressados a oportunidade 
de adquirir itens frescos e 
saborosos.

Os pães, preparados 
com cuidado e dedicação, 
prometem agradar aos pa-
ladares mais exigentes, 
oferecendo uma varieda-
de de sabores para todos 
os gostos. A iniciativa não 
apenas proporciona uma 
opção deliciosa para o café 
da manhã ou lanche, mas 

também contribui para as 
atividades e projetos da 
Paróquia.

Para encomendar os 
pães doces e salgados, os 
interessados podem entrar 
em contato pelos telefo-
nes (16) 3252-952 e (16) 
99374-6913. A equipe da 
Paróquia estará disponível 
para receber as encomen-
das e fornecer mais infor-
mações sobre os produtos 
disponíveis.

A entrega dos pães será 
feita na Praça Mons. José 
Sala, número 410, no bair-
ro Jardim Paraíso, em Ta-
quaritinga, São Paulo. Essa 
é uma excelente oportuni-
dade para os moradores da 
cidade e arredores aprecia-
rem pães fresquinhos e sa-
borosos, enquanto também 
contribuem com a Paró-

quia em suas atividades e 
ações comunitárias.

A Paróquia Sagrada 
Família de Nazaré tem se 
dedicado a oferecer à co-
munidade momentos de 
confraternização e também 
ações que visam beneficiar 
seus projetos e iniciativas. 
A venda de pães doces e 
salgados é mais uma forma 
de unir sabor e solidarie-
dade em um único gesto, 
tornando a experiência de 
adquirir os produtos ainda 
mais especial.

Não perca a oportuni-
dade de saborear pães fres-
cos e apetitosos enquanto 
apoia a Paróquia Sagrada 
Família de Nazaré em suas 
atividades. Faça sua enco-
menda e garanta uma delí-
cia que irá agradar a todos 
os membros da família.

https://www.gov.br/nfse/pt-br
https://www.nfse.gov.br/EmissorNacional/Login?ReturnUrl=%2fEmissorNacional
https://www.nfse.gov.br/EmissorNacional/Login?ReturnUrl=%2fEmissorNacional
https://www.nfse.gov.br/EmissorNacional/Login?ReturnUrl=%2fEmissorNacional
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 ►Ação violenta

Indivíduos rendem agricultores e levam 
uma quantidade enorme de objetos da 
residência no bairro Laranjeiras

Vítimas são feitas reféns e forçadas a fazer transferências via pix; 
Polícia investiga o caso

Conforme Boletim de 
Ocorrência elaborado em 
29 de agosto pelos policiais 
militares Torres e Delispos-
te, os mesmos foram acio-
nados para atenderem uma 
ocorrência de crime de rou-
bo ocorrido na Rua Jayner 
de Paula ferreira, no Jardim 
Laranjeiras.

Conforme o apurado, 
em síntese, a vítima esta-
va se dirigindo para sua 

propriedade rural, quando 
avistou uma caminhonete 
Strada, de cor clara, que 
passou a seguir o veículo 
da vítima, ultrapassando-o, 
trancando sua passagem. 
Imediatamente, desembar-
caram dois indivíduos ar-
mados, sendo que um ter-
ceiro elemento apareceu, 
permanecendo no veículo 
Strada. A vítima tentou se 
evadir, dando ré no veículo, 

ocasião em que os crimino-
sos efetuaram um disparo, 
obrigando a vítima parar 
seu veículo e ser rendida 
pelos indivíduos.

Logo depois, os autores 
obrigaram a vítima ir para 
o banco traseiro do seu veí-
culo e junto com ela, come-
çaram a trafegar pela área 
rural, exigindo da mesma 
que fizesse transferências 
de dinheiro via pix. Depois, 

os autores fizeram com que 
a vítima os levassem até sua 
residência, onde eles rende-
ram as demais pessoas que 
estavam no imóvel.

Devido a quantidade de 
bens subtraídos, as vítimas 
apresentaram em momento 
posterior uma relação de 
todos eles em depoimentos 
na Delegacia de Polícia.  A 
perícia foi acionada a com-
parecer no local.

 ►Em conjunto

Onze elementos adentram barracão na intenção 
de cada um furtar uma motocicleta no local

Os policiais militares 
Torres e Delispostes com-
pareceram na madrugada de 
quinta-feira (31) na Delega-
cia de Polícia, apresentando 
três capturados por suspeita 
de prática delitiva.

Conforme o B. O. regis-
trado na unidade policial, 
aproximadamente, 11 pes-
soas adentraram em um bar-
racão na cidade, na Avenida 
João De Jorge, após corta-
rem a cerca do estabeleci-

mento. Enquanto estavam 
pelo local, o funcionário do 
barracão conseguiu visua-
lizá-los pelas câmeras de 
segurança, acionando a Po-
lícia Militar.

Assim que os PMs che-
garam ao local dos fatos, os 
autores evadiram-se pelos 
fundos, mas foi feito um 
cerco e nas proximidades 
de uma empresa de carro-
cerias, foram avistadas cin-
co pessoas saindo do mato, 

adentrando pela Avenida 
Dr. Francisco Area Leão.

Os PMs efetuaram a 
abordagem, e procedida 
busca pessoal, nada de ilí-
cito foi encontrado com os 
meliantes, depois foram 
feitas suas identificações, 
constatando que se tratavam 
de três pessoas maiores de 
idade e dois adolescentes.

Indagados sobre a ten-
tativa de furto no barracão, 
os indiciados maiores de 

idade acabaram assumindo, 
dizendo que a intenção era 
que cada um deles furtasse 
uma motocicleta. Os ado-
lescentes permaneceram em 
silêncio, sendo efetuada a 
apreensão de dois aparelhos 
celulares e um par de luvas.

Foi acionado o I.C. de 
Araraquara. Os adolescen-
tes foram liberados e os in-
diciados encaminhados para 
a Cadeia Pública de Santa 
Ernestina.
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Sobe - Segunda-feira (4) voltam as sessões ordinárias da Câmara, ainda no prédio 
do Cine São Pedro, em razão das obras que estão ocorrendo em todos os setores do 

Legislativo taquaritinguense.
Sobe -  Com isso, é bem provável que o chefe do Executivo compareça neste sá-
bado ao programa puxando o saco, dando informações sobre fatos registrados nos 

últimos anos, envolvendo ex-administradores municipais.

Sobe - Super interessante o trabalho desenvolvido pela vereadora professora Mirian 
Ponzio, em conjunto com o filho Renato, percorrendo escolas na cidade e distritos, 

a fim de colher informações de como andam as instituições de ensino municipais. 
Pelo jeito, falta muita coisa, não é mesmo vereadora?

Desce -  Vereadores da oposição preparam uma série de documentação contra as 
atitudes irresponsáveis do prefeito, as quais tem deixado funcionários da ativa e 

aposentados e pensionistas do IPREMT em total desespero, atrasando pagamentos de 
salários, assim como cartão alimentação e cartão saúde. Desce - Está na hora de algumas das 11 secretarias municipais, através de seus res-

ponsáveis, fornecerem à imprensa, informações que possam ser divulgadas, sem a 
necessidade de se perguntar pelo que acontece no setor. É só enviar os detalhes que as 

providências serão tomadas, sem passar pela assessoria de imprensa municipal, distante, 
cá entre nós, da realidade.

Desce -  Reunião que deveria acontecer neste sábado (2), na Câmara Municipal, 
organizada pela Mesa Diretora, acabou sendo desfeita, em razão dos convidados, 

representantes políticos da cidade se desinteressarem em participar.

Desce -  O prefeito, nos últimos dias, tem sido defendido, com “unhas e dentes” 
por elemento de sua confiança, em programas jornalísticos na emissora de rádio. 

Estórias estão sendo contadas, com intuito de iludir a população, sobre o que ela pen-
sa, em termos de administração municipal. 

Sobe - A 
Fatec de Ta-

quaritinga, que 
tem como diretora 
a professora Lucia-
na Ferrarezi, tem 
realizado, com fre-
quência, diversos en-
contros com alunos, 
preparando-os para 
seguirem os cursos 
profissionais com de-
senvoltura e sabedo-
ria. Com a presença 
de autoridades e pro-
fessores específicos.


